

28. 6. 04

あすハムの集い

日本アマチュア無線連
盟県支部

日本アマチュア無線連
盟県支部

日本アマチュア無線連
盟県支部の「県支部大会」
は、5日に奥州市胆沢区
の胆沢文化創造センター
で開かれる。日本の放送
の父と呼ばれた後藤新平
の誕生日にちなんで記念
講演などが行われる。
後、同15分から放送史研
究家でラジオディレクタ
ー・演芸プロデューサー
の生誕地にちなんで記念
講演などが行われる。
同連盟創立90周年を記
念し、日本最初の放送会

社・東京放送局初代総裁
を務めた後藤の出身地の
胆沢でJARL「県支部大会・
ハムの集い in 奥州市」
は、5日前の胆沢文化創造セン
ターで開かれた。県内
外の愛好者約90人が参加
し、記念講演などを通じて
情報交換した。

の川崎隆章さんが「アマ
チュア無線から問いかけ
る『放送の理念』」と題し
て記念講演する。
午後はハムの集いとし
て技術講演が三つのテーマ
で行われる。
会員・非会員を問わず
誰でも聴講できる。入場
無料。



東北地方本部監査長が祝
辞、ホストを務めたアマ
チュア無線いさわクラブ
の及川正春会長が歓迎の
言葉を述べた。

放送史研究家でラジオ
ディレクターの川崎隆章
さんが「アマチュア無線
日本アマチュア無線連
盟県支部大会で講
演する川崎さん

が発生した。災害と無線
について特に力を入れて
きたが、アマチュア無線
の社会的な役割として災
害にどう関わるか、引き
続き考えていくたい」と
とあります。

来賓の尾形和俊同連盟
東北地方本部監査長が祝
辞、ホストを務めたアマ
チュア無線いさわクラブ
の及川正春会長が歓迎の
言葉を述べた。

放送史研究家でラジオ
ディレクターの川崎隆章
さんが「アマチュア無線
日本アマチュア無線連
盟県支部大会で講
演する川崎さん

から問い合わせる「放送の
理念」と題し、「放送局
はアマチュア無線局から
分かれてできた」と切り
出し、90年に及ぶ放送と
無線局の歴史をひもとき
ながら双方の関わりを解
説。

アマチュア無線愛好者
の高齢化にも触れた上
で、災害時などに無線局
が果たす役割に言及。

「放送局のノウハウと無
線局の機動力を活用し、
ジャーナリスト的な視点
を持つた若い無線家を育
てることで、社会に必要な
とされる人材育成にもつな
がる」と提言した。

年を記念し、日本最初の
放送会社・東京放送局初
代総裁を務めた後藤新平
の出身地の同市を会場に
設定。午後の「ハムの集
い」では三つの技術講演
を進めた。

28. 6. 06

平成28年(2016)6月6日 (月曜日)

(日刊)

2016年
(平成28年)
6月6日
月曜日

ピアノ



たんこく
岩手日日新聞社

一関市南新町60
水沢支社
奥州市水沢区
太田通り一丁目7の5
電話 0197(23)2111㈹
FAX 0197(23)2114
江刺支局
電話 0197(35)2818
(FAX兼用)

©岩手日日新聞社 2016
<http://www.iwanichi.co.jp/>

